



## Pembukaan TMMD, Kodim Bangun Talut Makam

**YOGYA (KR)** - Pembangunan talut di Komplek Makam Kyai Wongso Sukarto, salah satu leluhur masyarakat Kampung Mrican, menjadi salah satu sasaran fisik pembangunan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke-121 TA 2024 Kodim 0734/Kota Yogyakarta.

"Pembangunan talut sepanjang 15 meter, tinggi 3,6 meter, kemudian panjang 12,5 meter dan tinggi 1 meter serta pembuatan pagar bata sepanjang 27 meter," jelas Dandim 0734/Kota Yogyakarta, Letkol Inf Devy Kristiono SE MSi saat peletakan batu pertama membuka rangkaian TMMD.

Bersama dengan Asisten Sekda DIY Bidang Perekonomian dan Pembangunan Drs Trisaktiana MSi, Danrem 072/ Pamungkas, Brigadir Jenderal TNI Zainul Bahar SH MSi beserta jajaran Forkompimda Kota Yogyakarta, secara serentak menuangkan adukan semen dengan angkong ke tempat yang telah disiapkan. "Talut



KR-Juvintarto

**Peletakan batu pertama serentak oleh Dandim, Danrem, Asisten Sekda dan jajaran Forkompimda.**

dan pagar makam ini dulunya pernah dibangun melalui program ABRI Masuk Desa (AMD) Manunggal XXIII-1984," jelas Dandim.

Tri Saktiyana menambahkan melalui TMMD dapat melihat sinergi berbagai elemen bangsa dapat menghasilkan perubahan positif. "Melalui interaksi lebih intensif, diharapkan tercipta saling pengertian, kepercayaan dan kerjasama harmonis. Kemitraan yang kuat dan saling mendukung antara TNI dan masyarakat merupakan mo-

dal penting menjaga ketahanan nasional," ungkapnya.

Lebih lanjut Dandim menjelaskan, dalam TMMD ini melibatkan lebih 250 personel, 150 diantaranya dari TNI Polri dan program TMMD digeber selama 30 hari ke depan di Mrican, Kelurahan Giwangan Kemantren Umbulharjo Kota Yogyakarta. "Fokus TMMD pembangunan fisik dan non fisik," jelasnya.

Sasaran fisik selain juga pembuatan saluran air hujan (SAH) di Kelurahan Sorosutan, pembangunan Balai

RW di Kelurahan Giwangan, merehab 10 unit RTLH. Terdapat sasaran tambahan Rehab 1 unit MCK, 1 unit Pos Kamling, pembuatan 3 unit sumur bor di RA/KB/TPA Bunayya Kelurahan Giwangan, Gedung Serbaguna Kelurahan Warungboto, Gapoktan Pelangi Kelurahan Giwangan, pembersihan lingkungan dan fasilitas umum.

"Sedangkan Sasaran Non-fisik antara lain Penyuluhan Wasbang dan Bela Negara, Pembagian Sembako dari Kodim Yogya, Penyuluhan Penyakit Masyarakat, Kertibatan, dan Keamanan dari Polresta Yogyakarta, Penyuluhan Nilai-nilai Ideologi Pancasila, Pencegahan Penyalahgunaan Narkoba, Penyuluhan Kesehatan Masyarakat dan Stunting, Penyuluhan Rembug Kompak Panca Tertib, Penyuluhan Pengendalian.Pertumbuhan Penduduk, serta Penyuluhan Pengelolaan Sampah dan Biopori dari Pemkot Yogyakarta beserta jajaran," jelasnya. **(Vin)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005